

VIDEO - Des jeunes de plus en plus exposés à des propos haineux sur Internet

Paula Pinto Gomes , le 10/04/2018

L'association Génération Numérique alerte sur l'exposition des jeunes aux contenus choquants en ligne. Selon une enquête publiée fin mars (1), 34 % des 11-18 ans sont déjà tombés sur des propos choquants ou haineux, essentiellement sur les réseaux sociaux. Quel que soit l'âge, un jeune sur quatre ne réagit pas à ces contenus parce qu'il trouve cela inutile. Et près d'un sur trois parce qu'il ne sait pas quoi faire.

Paula Pinto Gomes

(1) 20853 jeunes interrogés